

Presse-Info

Der Deutsche Camping Club sieht die geplante Ortsumgehung kritisch

Der Deutsche Camping Club ist seit über 60 Jahren aktiv und gilt als Deutschland größter Camping-Fachverband. In diesem Jahr konnten wir in Dinkelsbühl das 30-jährige Bestehen des DCC Campingparks „Romantische Strasse“ feiern. Unser Domizil liegt idyllisch vor den Toren Dinkelsbühls, was ihn nicht zu letzt mit rund 30 000 Übernachtungen pro Jahr zu einem unserer beliebtesten Plätze deutschlandweit macht. Wir bekennen uns klar zu diesem Standort, was wir durch aktive Bewerbung der Attraktionen in und um Dinkelsbühl unterstreichen. Unsere vorwiegend aus Ballungsräumen anreisenden Gäste schätzen vor allem die Ruhe, die Natur und die Romantik Dinkelsbühls, einzigartig gelegen an Wasser und Wiesen.

Wir haben die Pläne einer möglichen Umgehungsstrasse kritisch zur Kenntnis genommen.

Die Durchsicht der vom Staatlichen Bauamt erhobenen Planungen hat uns aufgezeigt, wie nahe die Umgehungsvariante Ost an Wohngebieten, Wohnmobilstellplatz, Badeweiher und somit auch am Campingpark und unseren Erholung suchenden Gästen verlaufen soll. Die Lage im Kessel zwischen zwei Hängen verstärkt unserer Ansicht nach auftretende Lärmentwicklungen immens. Wir befürchten, dass sich der Bau dieser Strasse direkt auf die Attraktivität und folglich auch auf die Übernachtungszahlen des Platzes auswirken wird. Selbst ins Gespräch gebrachten Lärmschutzmaßnahmen bis hin zu Einhausungen, die wir den Plänen nicht entnehmen konnten, stehen wir äußerst skeptisch gegenüber. Wir glauben nicht, dass Urlauber und Anwohner ausreichend geschützt werden können und der Bestand des etablierten Platzes auch noch für die nächsten 30 Jahre gesichert ist. Die uns vorliegende Umweltverträglichkeitsstudie spricht in diesem Sinne von „Minderung der Wohn- und Lebensqualität“, bis hin zum „Verlust der Erholungseignung und Erholungsqualität“, einer Ansicht, der wir uns voll und ganz anschließen. Die aufgezeigten Beeinträchtigungen von Menschen, Tieren Pflanzen, Boden, Wasser und Landschaftsbild sind nicht von der Hand zu weisen und betätigen unsere Befürchtungen.

Deshalb schließen wir uns der Meinung der Stadtratsmehrheit und des Fördervereins Erholungsgebiet Mutschach Dinkelsbühl e.V. an und sind an einer Konsenslösung interessiert, weil Dinkelsbühl es sich wert sein sollte.